

Kurz Bericht über die neugewonnene Beziehung **Jugendkirche - Thomas Müntzer Schule**

A: Der Raum der Jugendkirche weckt großes Interesse

Seit vielen Jahren nutzt die Thomas Müntzer Schule, kurz TMS, die St. Martini Kirche für ihre Weihnachtskonzerte und Jahresabschlüsse. Nach der Wiedereröffnung der umgebauten Jugendkirche 2011 entstand unser Kontakt zur Schule. Die LehrerInnen stellten fest, dass sich unsere Räume sehr gut für Schulprojekte eignen. „Alles ist perfekt!“ sagte Frau Krug, die Musiklehrerin zu mir. „Die Technik, das Licht und das Ambiente ist sehr schön geworden.“ Auch die SchülerInnen fühlen sich wohl und nehmen das Gebäude in besonderer Weise war.

B: Die konkrete Beziehung entsteht durch ein gemeinsames Chorprojekt

Als Verantwortlicher für die Arbeit in der Jugendkirche, konnte ich die 2 Probenstage des Chores in der Jugendkirche begleiten und Ihnen zu einem guten Jahresabschluss verhelfen. Beim Abschlussgespräch habe ich der Musiklehrerin ein gemeinsames Chorprojekt für das Frühjahr 2012 angeboten und gleich einen Termin mit ihr für eine Projektwoche vor dem Tag der offenen Tür der TMS gemacht. An 2 Wochentagen kamen 20 Schüler in die Jugendkirche und wir erarbeiteten 6 Lieder für den Tag der offenen Tür und einen Kurzauftritt in der Aula der TMS.

C: Regelmäßige Veranstaltungen

Schon im Herbst 2012 konnten wir wieder ein gemeinsames Projekt planen. Diesmal mit 40 SchülerInnen in der Jugendkirche. An 4 Tagen im November erarbeiteten wir eine 30 minütiges Showprogramm mit Tanz, Theater, Rap und Chor. An diesen Tagen konnten wir alle SchülerInnen im Café- Bereich der Juki verpflegen und zwischen den Proben Gemeinschaft leben. Die Beziehungen wurden so noch intensiver. Dieses Projekt ist die Grundlage geworden für 3 Aufführungen und regelmäßige Veranstaltungen mit der TMS.

D: Zukünftiges

Nach unserer letzten gemeinsamen Veranstaltung im Februar 2013 haben wir noch mehr Mut entwickelt und wollen noch Größeres zusammen wagen. Im Herbst 2013 beginnen wir gemeinsam mit den Proben für ein Musical mit dem Thema: Alles hat seine Zeit. Das Musical soll die musikalische Zeitgeschichte nach dem 2. Weltkrieg bis in unsere heutige Zeit aufarbeiten. Die SchülerInnen setzen sich mit der Geschichte auseinander und erarbeiten Theaterstücke, suchen passende Lieder und Hits der jeweiligen Epochen heraus und bauen passende Bühnenbilder für die Auftritte im Sommer 2014.